

VERANSTALTUNGSRÜCKBLICK ERZÄHLCAFÉS

Leben & Kindheit in der Jarrestadt

Im Rahmen von zwei Erzählcafés am 02. und am 16.03.2023 wurden im Jarreschatz-Infotreff Geschichten aus der Jarrestadt erzählt und Fotos gezeigt. In gemütlichem Ambiente kamen insgesamt rund 30 aktuelle und ehemalige Anwohnende zusammen und tauschten sich zu den Themen Leben in der Jarrestadt (Erzählcafé 1) und Kindheit in der Jarrestadt (Erzählcafé 2) aus. Dabei wurde eine Zeitreise durch mehrere Jahrzehnte gemacht und gemeinsam rekonstruiert, was sich im Laufe der Zeit in der Jarrestadt alles verändert hat. Von Schulen über Krämerläden bis hin zu familiären Innenhöfen und Quartiersfesten – die Jarrestädter*innen hatten sich viel zu erzählen, schauten gemeinsam in die Vergangenheit und auch in die Zukunft. Besonders deutlich wurde hierbei: Die Jarrestadt ist wie ein Dorf. Und: wer einmal hier gewohnt hat, möchte so schnell nirgendwo anders mehr leben.

Die Erzählcafés wurden in Kooperation mit dem Jarrestadt-Archiv ausgerichtet und von Jörn Riesler moderiert. Vielen Dank auch an Werner Stark für Bildbeiträge aus dem Familienarchiv, die wir zeigen durften.

